



idealdigital

conoce

La Liga de Diabéticos envía al médico Vicente Ibáñez a la India para formar en curas

M. D. G./ALMERÍA ImprimirEnviar La Liga Europea de Diabéticos enviará el próximo mes al director médico de esta organización con sede en Almería, el doctor Vicente Ibáñez Esquembre, a la India, al objeto de colaborar con los centros hospitalarios de la Fundación Vicente Ferrer.

El médico almeriense trabajará en las comunidades pobres del distrito indio de Anantapur. La partida del doctor será el 2 de febrero y se verá acompañado por un equipo completo de material, entre aparatos y medicamentos, que en la actualidad prepara la Liga Europea de Diabéticos.

La estancia en la India será de un mes, tiempo que dedicará a recorrer el distrito impartiendo cursos de formación sobre lesiones que afectan específicamente a los diabéticos y lesiones vasculares.

La formación la impartirá a grupos de médicos y personal sanitario en general de la zona. Además del material documental que proporcionará, trabajará sobre el terreno, en los propios hospitales, con curas a personas que padezcan pie diabético, una patología muy extendida en este país, según informa la Liga.

El personal sanitario indio se someterá a cursos de reciclaje y actualización en las últimas técnicas de exploración en patología y cirugía vascular, así como en el tratamiento de las complicaciones del pie diabético.

El material que se use en las clases para la formación de los médicos, quedará en el lugar como donación a la Fundación Vicente Ferrer para que se emplee como material de uso cotidiano en el trabajo con los enfermos.

El doctor Vicente Ibáñez indica que el objetivo de esta iniciativa de la Liga es «establecer en la India la base para un protocolo de actuación de cara a una adecuada atención de estas lesiones en un país que aún sólo cuenta con recursos sanitarios en las zonas ricas, encontrándose el resto de lugares en un índice de pobreza terrible y con una tasa de amputaciones elevadísima».

La Liga prepara actualmente un envío de material con artículos tales como medidores de glucosa, tiras reactivas, cintas VHS, DVD, material



informativo, **insulina** y jeringuillas. La intención es completar la partida con antidiabéticos orales y antibióticos, para lo que se están realizando distintas gestiones.